

Distinctions de l'Industrie laitière suisse

Jean-Michel Rapin médaillé

Mardi, le président de la Société de laiterie de Granges, M. Marcel Pilet, de Marnand, a eu l'honneur d'accompagner le fromager du village à St-Urban, dans le canton de Lucerne. C'est dans la salle des fêtes de l'ancien monastère de cette cité que M. Jean-Michel RAPIN s'est vu remettre par le Dr Christophe Steffen, président de la Société suisse d'industrie laitière, une médaille d'argent, distinction suprême pour un fabricant de fromages.

Tous les cinq ans, la Société suisse d'industrie laitière attribue la médaille d'argent à des fromagers qui se sont distingués par une qualité extraordinaire de leur produit. Bien entendu les exigences prévues dans le règlement sont très sévères. De plus seuls environ 2 % des fabricants obtiennent la médaille.

Après 1968, 73, 78, 83 et 88, la Société suisse d'industrie laitière peut remettre pour la sixième fois la médaille d'argent à des fabricants de fromage et de beurre ainsi qu'à des patrons d'apprentis spécialement méritants.

Seuls les fabricants de fromage ayant atteint des résultats exceptionnels pendant 5 semestres consécutifs dans un délai de 7 ans obtiennent cette médaille.

Une médaille d'argent cerclée d'or est remise aux fabricants de fromage qui reçoivent pour la deuxième fois la médaille d'argent.

L'attribution de la médaille d'argent est un signe de reconnaissance pour des capacités professionnelles remarquables, mais elle veut aussi être un stimulant des efforts au service de l'amélioration de la qualité.

Précisons encore que sept jours sur sept la laiterie de Granges fabrique dix meules de Gruyère qui, après maturation dans les caves sont prises en charge par Fromco à Moudon.

Nous félicitons vivement Jean-Michel Rapin qui, outre ses talents de peintre est également un professionnel des produits laitiers exceptionnel.

La qualité de ses yoghourts et produits «maison» ainsi que la médaille qu'il vient de recevoir le prouve.

C'est un honneur pour la Société de laiterie de Granges-Marnand et une fierté pour ses producteurs de lait de voir avec quel succès leur matière première est mise en valeur par leur fromager.

Ce dernier tient à associer les agriculteurs à son succès, reconnaissant leur souci constant de fournir un lait irréprochable favorisant ainsi la qualité de la transformation en fromages et produits laitiers.



Jean-Michel Rapin est heureux de la haute distinction qui récompense le sérieux de son travail.



Jean-Michel Rapin surpris en pleine fabrication, avec son apprenti Marc-André Burkhalter, de Grandcour. Il est ici à la veille de son examen de fin d'apprentissage.